

# 60 ALUMNOS DE SEGUNDO AÑO DE ENFERMERÍA SE ENCUENTRAN ACTUALMENTE ROTANDO EN EL CHUAC

Este período de formación en el CHUAC que abarca desde el mes de febrero hasta mayo, **tiene como objetivo realizar prácticas en unidades médicas y quirúrgicas de nuestros centros**, permaneciendo con nosotros durante 3 años consecutivos ya que también realizan prácticas clínicas en 3º y 4º curso.

Este alumnado, que este año también cuenta con 7 estudiantes del Programa Erasmus procedentes de Universidades Portuguesas e Italianas, es el que tiene un mayor número de horas de estancias clínicas de todos los que rotan en la Xerencia de Xestión Integrada de A Coruña.

El acto de acogida se celebró el 15 de febrero en el Hospital Universitario A Coruña, al que acudieron el Director de Procesos de Enfermería, Enrique González Rodríguez; la Directora de la Escuela Universitaria de Enfermería da Coruña, Rosa Pita Vizoso, también estuvieron presentes los Subdirectores de Procesos Asistenciales del Área de Enfermería, Alfonso Samuel Martínez Vázquez y Montserrat Cendán Vérez, así como el personal de la Unidad de Formación de Enfermería.



**Clasificación**

**Categorías:**